



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El cáncer de mama es un problema de salud pública, en Argentina como en tantos otros países, por la cantidad de mujeres que son afectadas y por las complejidades que impone su control. En nuestro país, por ejemplo, se producen 18 mil nuevos casos cada año y mueren unas 5.400 mujeres. Sin distinción de sexos, es el cáncer de mayor incidencia y uno de los que muestra mayores índices de mortalidad, luego del de pulmón y cáncer colorrectal.

La detección temprana, el diagnóstico preciso y el tratamiento adecuado y oportuno, son las herramientas necesarias para la prevención y el control del cáncer de mama. La mamografía es el método de detección que mayor impacto potencial tiene en la mortalidad por esta enfermedad y, además es el que permite identificar tumores pequeños que tienen mayor posibilidad de cura y que pueden ser tratados con cirugía.

En Argentina, por tercer año consecutivo y en vistas al mes de concientización del cáncer, que es en el mes de octubre, el Ministerio de Salud de la Nación, a través del Instituto Nacional del Cáncer (INC) lanzó la nueva convocatoria de "Buscando Miradas", un espacio de expresión artística sobre el cáncer de mama que ofrece un espacio para reunir y compartir diferentes formas de vivenciar, sentir, pensar e interpretar el cáncer de mama.

La recepción virtual será hasta el 10 de octubre con el objetivo de ofrecer un espacio donde se puedan reunir y compartir diferentes formas de vivenciar, sentir, pensar e interpretar el cáncer de mama, la iniciativa "Buscando Miradas" invita a participar a personas que pasaron por la experiencia del cáncer de mama, ya sean pacientes, familiares o amigos de pacientes y también a personas vinculadas con el arte que deseen expresar su visión sobre esta patología.

"Esta propuesta se da en ocasión del mes de sensibilización del cáncer de mama y desde el inicio de esta convocatoria en 2012, nuestro interés fue darle espacio a esas mujeres que con sus obras nos muestran las diversas formas de ver y vivir la enfermedad" manifestó la coordinadora técnica del INC y del Programa Nacional de Cáncer Mama, Dra. María Viniegra.

"Se estima que en la actualidad más de 80.000 mujeres viven después de haber tenido el diagnóstico de cáncer de mama, algunas curadas y otras conviviendo con la enfermedad, dándonos a todos el ejemplo para seguir adelante y



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

tratar de brindarles cada día un mejor cuidado", indicó la especialista.

Las personas que quieran participar deberán enviar sus obras (pintura/dibujo, ilustración digital -no incluye fotografía-) por correo electrónico a buscandomiradas@gmail.com para que luego sean expuestas, previa moderación, en www.buscandomiradas.com.ar.

Una vez finalizada la convocatoria, se realizará una muestra abierta al público que comenzará el 6 de noviembre en el Centro Cultural Borges. La selección de las obras para la muestra estará a cargo de un Jurado que contará, entre sus integrantes, con la presencia del artista plástico, Milo Lockett.

Por ello:

Autor: Humberto Alejandro Marinao.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural, social y sanitario la muestra "Buscando Miradas" organizada por el Ministerio de Salud de la Nación, a través del Instituto Nacional del Cáncer (INC), como un espacio de expresión artística sobre el cáncer de mama que ofrece un espacio para reunir y compartir diferentes formas de vivenciar, sentir, pensar e interpretar esa enfermedad.

Artículo 2°.- De forma.